
 

      

 

 

 

 

Cari ragazzi, 

 

in questo periodo noi ragazzi della zona 7 di Milano, ci siamo incontrati per discutere dei problemi relativi 

alla sicurezza delle strade vicine alle scuole. 

Abbiamo riscontrato che purtroppo spesso non vengono rispettati i limiti di velocità e che i cartelli che 

segnalano la vicinanza delle scuole o dei passaggi pedonali non vengono considerati. 

Gli automobilisti ed i motociclisti non si rendono conto che il loro comportamento non corretto potrebbe 

causare gravi incidenti. 

Noi vorremmo che tutti coloro che guidano si mettessero almeno per una volta nei panni dei pedoni per 

capire quali rischi si corrono quotidianamente. 

Per questo chiediamo a voi ragazzi di parlare ai vostri genitori per cercare di sensibilizzarli al problema 

perché siamo convinti che se tutti facessimo un piccolo sforzo le nostre strade potrebbero diventare più 

sicure e con meno pericoli. 

Vi ringraziamo e vi salutiamo. 

 

I ragazzi della zona 7  

progetto ConsigliaMI Consiglio di Zona dei Ragazzi e delle Ragazze  (CdZ7RR) 

 


